## 26

## LILLEBOI

## SAINT-MAURICE-D'ÉTELAN

## Chopin a ravi les mélomanes

Dimanche, en fin d'après-midi, le grand salon du château d'Ételan était le cadre d'un magnifique concert. Plus de cent mélomanes étaient venus pour entendre Laurent Caillet interpréter du Chopin.

Dès 17 h 30, il n'y avait plus une place de libre, l'hôtesse des lieux, Mme Boudier, avait pourtant prévu beaucoup de chaises mais il a fallu en remettre.

Laurent Caillet, qui venait au château pour la troisième fois en concert, avait choisi de donner un récital dans le cadre du bicentenaire de la naissance de Chopin, sur le piano du château, un Gaveau de 1930, qui a une sonorité exceptionnelle, se rapprochant beaucoup de Pleyel qu'affectionnait le compositeur.

Chaque pièce fut chaleureusement applaudie par tous les amateurs de belle musique.

L'hôtesse des lieux, qui aime plus que tout redonner vie à son château, était très contente de voir autant de monde apprécier, comme elle, la belle musique.